

TANZ mit mir



71 Jahre Orchester Erstfeld

Am 26. April 1950 gründete der Musiker Alfred Zwyer aus einer losen Formation, in welcher er selbst Geige spielte, den heutigen Verein. In der Folge leitete er das Orchester Erstfeld während 50 Jahren selbst. Alfred Zwyer prägte das musikalische Schaffen im Kanton Uri auch als Komponist, Arrangeur, Chor- und Blasmusikdirigent. Der Ehrenbürger von Erstfeld feierte am 26. Dezember 2020 seinen 95. Geburtstag.

2001 übernahm Leonardo Muzii die Leitung des Orchesters während eines Jahres. In der Folge dirigierten Markus Wüthrich (2002–2007) und Romed Aschwanden (2008–2014) den Verein. Während weiteren fünf Jahren stand das Orchester unter der musikalischen Direktion von Urs Wüthrich (2015–2019). An der GV vom 7. Februar 2020 übergab dieser den Dirigentenstab an seinen Nachfolger Willi Truttmann.

Das heute 71-jährige Orchester Erstfeld ist in mancherlei Hinsicht ein vielschichtiger Verein. Hier treffen sich rund 30 völlig verschiedene Persönlichkeiten jeden Alters zum gemeinsamen Musizieren. Gespielt wird alles, was dem Ohr gefällt, von Werken aus der Klassik bis hin zu Jazz und moderner Filmmusik. Auch der soziale Aspekt und die Jugendförderung sind dem Verein wichtig. Das Orchester Erstfeld ist die einzige Formation im Kanton Uri, in der Amateure in einer sinfonischen Besetzung mitspielen können.



Impressum

Gestaltung

Orlando Baldelli

Satz/Druck

Druckerei Gasser AG, Erstfeld



Türkollekte

KONZERT

So, 7. Nov. 2021 / 17.00 Uhr
Kasino Erstfeld

DIREKTION

Willi Truttmann

Liebe Orchesterfreunde
Wir begrüßen Sie ganz herzlich zu unserem
JAHRESKONZERT 2021

Die Corona-Pandemie hat das Orchester Erstfeld im letzten und in diesem Jahr leider zurückgebunden. Der Probenbetrieb unter dem neuen musikalischen Leiter Willi Truttmann stand monatelang still. So musste auch das Jahreskonzert 2020 coronabedingt abgesagt werden. Ein Konzert, an welchem wir das 70-jährige Bestehen des Vereins feiern wollten. Nun freuen wir uns umso mehr, am 7. November 2021 mit den aktuell geltenden Covid-Schutzmassnahmen konzertieren zu dürfen. Auf die gewohnte Pause und den anschliessenden gemütlichen Ausklang in der Bar wird verzichtet.

Der Anlass unterliegt gemäss BAG-Verordnung der Zertifikatspflicht!

Das Konzert beginnt mit der Jupiter Hymne aus der Planetensuite von Gustav Holst. Es folgen zwei Sätze aus der Thames Castles Suite von Graeme Stuart. Die weiteren Stücke stehen unter dem Motto «Tanz mit mir» und stammen aus verschiedenen Ländern und Epochen. Im Tango Olè Guapa und im Spanischen Zigeunertanz unterstützt die Erstfelderin Anneliese Wipfli das Orchester als Gastsolistin am Akkordeon.

Mit dem Jahreskonzert bedankt sich das Orchester Erstfeld bei allen Helfern, Passiv- und Ehrenmitgliedern, Sponsoren und Behörden für ihre Treue sowie das Wohlwollen und die finanzielle Unterstützung während des ganzen Jahres.

Spielen Sie selber ein Orchester-Instrument und hätten Sie Lust, bei uns mitzumachen? Dann melden Sie sich bei unserer Kassierin *Petra Kempf-Regli, Altdorf, Tel. 041 870 98 06*.

Junge und junggebliebene Musikantinnen und Musikanten sind stets herzlich willkommen in unserem aktiven Verein!

Wir danken für Ihren Konzertbesuch
Orchester Erstfeld

Vorstand: Ursula Fischer, Petra Kempf, Bernadette Bürer, Urs Wüthrich
Direktion: Willi Truttmann



Gustav Holst

Jupiter Hymne

Stuart Graeme

The Tower Beefeaters (processional)

Hampton Court (Minuet)

Edvard Grieg

Hochzeitstag auf Troidhaugen

Julius Fucik

Donausagen (Walzer)

John Barry
Arr. Steven Rosenhaus

Der mit dem Wolf tanzt

Josef Strauss

Frauenherz (Polka-Mazur)

Pasqual Marquina

Spanischer Zigeunertanz

Ahri Malando

Ole Guapa (Tango)

